

## ABSTRAK

**Julia Putri Ayu. 2015. “Fungsi *Lapau* bagi Kaum Laki-Laki di Nagari Sawah Laweh Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan”. Skripsi. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini didasarkan atas fenomena banyaknya kaum laki-laki yang duduk di *lapau* di Nagari Sawah Laweh Kecamatan Bayang Kabupaten pesisir Selatan. *Lapau* menurut kamus bahasa Minangkabau berarti warung atau tempat jualan. Akan tetapi, *lapau* tidak hanya digunakan sebagai tempat jualbeli kebutuhan harian tetapi juga dijadikan sebagai media untuk berinteraksi bagi kaum laki-laki. Nagari Sawah Laweh yang dikelilingi oleh persawahan masyarakat membuat *lapau* dijadikan tempat berkumpul dan berinteraksi untuk melepaskan lelah setelah melakukan aktivitasnya masing-masing. Tujuan penelitian ini merupakan untuk mengetahui bahwa fungsi *lapau* tidak hanya sebagai tempat yang dijadikan sebagai tempat untuk berjualbeli tetapi juga sebagai media yang digunakan oleh kaum laki-laki sebagai media untuk berinteraksi satu sama lain.

Teori yang digunakan untuk menganalisis dalam penelitian ini ialah teori fungsionalisme struktural yang dikemukakan oleh Robert K. Merton yaitu merton memperkenalkan dua konsep fungsi yaitu fungsi *manifest* dan fungsi *latent*. Dalam teori ini Merton mengemukakan bahwa fungsi *manifest* adalah fungsi yang diharapkan oleh sistem, sedangkan fungsi *latent* adalah fungsi yang tidak diharapkan atau dikehendaki oleh sistem. Metode dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif dengan tipe studi kasus serta teknik pemilihan informan *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 25 orang. Dalam pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dengan teknik analisis data Miles dan Huberman yaitu reduksi data, penyajian data, verifikasi dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa fungsi *lapau* selain sebagai tempat jualbeli kebutuhan harian, *lapau* juga berfungsi sebagai tempat untuk berinteraksi sosial bagi kaum laki-laki. Hal tersebut terlihat dari fungsi *lapau* antara lain, 1) fungsi *manifest lapau* bagi kaum laki-laki; 2) fungsi *latent lapau* bagi kaum laki-laki.

**Kata Kunci: Fungsi, *Lapau*, Interaksi Sosial**